GRC: Más Luz y mejor calidad de vida para nuestros hermanos del campo

Por: Eliana Torres Jiménez

"Electrificación rural el Guayo - Contumazá"

El Gobierno Regional de Cajamarca viene trabajando arduamente a través de la Sub Gerencia de infraestructura con obras de gran importancia en la Región.

El Sub Gerente de supervisión y obras, Ing. César Plasencia Fernández manifestó de que se viene trabajando la obra de electrificación rural el Guayo – Contumazá.



Para llevar acabo esta importante obra el Gobierno Regional de Cajamarca ha invertido un total de S/. 552,889.00 nuevos soles entre presupuesto programado y ejecutado, esta obra de gran importancia beneficiará a un total de 365 habitantes y se encuentra en un 40.11% de avance físico.

La inversión y ejecución de obras de electrificación rural no sólo dotan del servicio elemental de electricidad a estas poblaciones, sino también mejoran su calidad de vida y activan la economía local generando empleo y desarrollo

Las metas logradas

Se ha replanteado y ubicado estructuras, se ha transportado 40 postes, se ha excavado hoyos y se a colocado solados, instalación y compactación de puestas a tierra, todo esto en base a las redes secundarias y primarias.

El eje de desarrollo económico tiene como objetivo estratégico, la competitividad territorial sostenible con generación de riqueza y empleo digno utilizando tecnologías apropiadas.

"Este es un proyecto de gran beneficio para los pobladores de Bolivar- San Miguel, el Gobierno Regional de Cajamarca seguirá trabajando por los más pobres de la región, esperando de esta manera poder cumplir con el plan establecido para este año, y el éxito de las mismas, con las cuales nuestros jóvenes alumnos tengan la oportunidad de surgir cada día con el cumplimiento de sus metas establecidas", enfatizó César Plasencia.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 02 de abril del 2012.